

Hotel Front One Harvest Bersama Kodim 0707/Wonosobo Gelar Baksos Donor Darah

Ahmad Ridho - WONOSOBO.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 27, 2023 - 13:14



Untuk mengatasi minimnya persediaan darah di wilayah Kabupaten Wonosobo, Hotel Harvest bersama Kodim 0707/Wonosobo dan PMI melaksanakan kegiatan donor darah di Hotel Front One Harvest Wonosobo, Senin (27/02/2023)

WONOSOBO - Atasi minimnya persediaan darah di wilayah Kabupaten [Wonosobo](#), Hotel Harvest bersama Kodim 0707/[Wonosobo](#) dan PMI melaksanakan kegiatan donor darah di Hotel Front One Harvest [Wonosobo](#), Senin (27/02/2023)



Kegiatan sosial donor darah ini dilaksanakan setiap 3 bulan sekali, sebagai bentuk kepedulian serta tanggung jawab sosial kepada sesama dan kegiatan ini terbuka untuk umum. Aksi sosial ini mendapat respon positif dari masyarakat.

Pasi Ops Kodim 0707/[Wonosobo](#) Kapten Inf Robert mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya untuk mendukung pemenuhan ketersediaan darah di [Wonosobo](#). Pada masa sekarang ini ketersediaan darah cenderung menurun, sedangkan kebutuhan darah di masyarakat cenderung meningkat. Beliau juga meminta kepada masyarakat agar selalu mendukung kegiatan donor darah ini.



Kegiatan ini merupakan momen yang tepat untuk memotivasi masyarakat agar tidak perlu khawatir dan ragu untuk mendonorkan darahnya, ia berharap kegiatan tersebut bisa diteruskan dan menjadi contoh bagi masyarakat untuk menjadikan donor darah sebagai bagian dari gaya hidup yang sehat serta menjadi momentum penting untuk menumbuhkan kesadaran masyarakat serta kepedulian terhadap sesama.

“Donor darah merupakan bagian dari bela negara. Di zaman yang sudah damai ini, bela negara bukan lagi mengangkat senjata atau berperang. Tetapi lebih untuk menyelamatkan nyawa orang lain melalui darah yang didonorkan,” pungkas Kapten Inf Robert.



Angga Darmawan selaku GM Hotel Front One Harvest [Wonosobo](#) mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Kodim 0707/[Wonosobo](#) yang selalu mendukung setiap event yang diselenggarakan oleh hotel. Salah satunya adalah kegiatan donor darah ini. Kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap 3 bulan sekali yang dilaksanakan oleh Hotel Front One Harvest sesuai anjuran dari PMI.

“Banyak kegiatan sosial yang dilakukan oleh hotel sebagai bentuk kepedulian dan keberpihakan hotel ke masyarakat sekitar. Kegiatan yang sering dilakukan seperti donor darah, jumat berkah, mengajak masyarakat peduli sampah dan lain sebagainya. Dengan harapan [Wonosobo](#) semakin baik, masyarakat sejahtera. Jika itu terlaksana maka akan berimbas ke para pelaku usaha khususnya perhotelan” kata Angga D.